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  “看到新区在2020年开局艰难的
情况下，仍在经济发展和民生改善等
多个方面硕果累累，我作为新区人倍
感自豪。”1月18日，区政协二届五次会
议闭幕后，区政协委员、青岛瑞滋集团
有限公司副总经理薛玲告诉记者。
  薛玲表示，今年两会表现出的总
体特点是“精简、紧凑、充实”。作为一
名政协委员，她将不断提高履职能力，
增强工作实效，多读书、读好书、善读
书 ，做 到 建 言 资 政 有 用、凝 聚 共 识
有效。
  “作为水产行业的企业，我们接下
来会积极响应中央经济工作会议上提
出的‘解决好种子问题，开展种源卡脖
子技术攻关’的号召，承担好国家蓝色
粮仓项目并积极建立国家级刺参良种

基地，为新区发展水产蓝色种业添砖
加瓦，为国家‘十四五’时期打好种业
翻身仗贡献力量。”薛玲说。

本报记者 王培珂

提高履职质效，助推水产种业发展

  机遇承载使命，挑战考验担当。1
月18日，走出会场的区人大代表、青岛
瑞源工程集团有限公司执行总裁潘彩
红接受了记者的采访。“新区在‘十三
五’期间取得了显著成就，‘十四五’规
划勾勒出新区下个五年的战略目标和
美好愿景。做为一名新区人，我倍感
自豪，倍受鼓舞，也感悟到自己的责任
和奋斗的目标。”潘彩红说。
　　“我认为，接下来新区要先行先
试，持续加大力度做好经济体制机制
改革，探讨适合新区经济社会发展的
路子和模式。其次，要做好海洋战略
定位及产业布局规划，形成产业高端
集群化。”潘彩红说，希望新区加快建
设“城市云脑”，持续推广智慧医养、智
慧治理、智慧社区，促进数据融合汇聚
与共享开放，实现城市经济数字化转

型。“我将继续为推动新区建设成为高
质量发展引领区、改革开放新高地、城
市建设新标杆、宜居幸福新典范贡献
自己的力量。”潘彩红说道。

本报记者 梁玉鹏

区人大代表、青岛瑞源工程集团有限公司执行总裁 潘彩红

建设“城市云脑”，实现数字化转型

  “听了黄岛区人民检察院的工作
报告，我很受鼓舞。报告实事求是、重
点突出、数据详实，真实反映了过去一
年检察院的工作成效。”1月18日，区人
大代表、青岛西海岸新区峨眉山路小
学教师周娜告诉记者。
　　“在报告中，我深刻感受到‘以人
民为中心’的司法理念，检察机关始终
把保护人民群众的利益放在首位，用
心用情办好群众身边的‘小案’，服务
保障民生工作。”周娜说，特别是疫情期
间，区检察机关充分发挥各项检察职
能，及时启动线上平台，高效率高质量
地完成了检察履职工作，值得点赞。
　　“作为教育系统的人大代表，我对
未成年人的法治教育这点感受颇深。”
周娜表示，区检察机关开展的“送法进
校园”活动，极大增强了未成年人的法
律意识，筑牢了校园安全法治屏障，社

会反响良好。
　　“希望检察机关在新的一年里继
续多方位地对未成年人开展普法教
育。同时将法治宣传扩大到进社区、
进企业、进家庭，让更多百姓学法、懂
法、用法。”周娜说。 本报记者 丁霞

加强普法宣传，让更多人学法懂法
区人大代表、青岛西海岸新区峨眉山路小学教师 周娜

区政协委员、青岛瑞滋集团有限公司副总经理 薛玲

  1月18日，听完周安区长所作的
《政府工作报告》后，区政协委员、青岛
聚大洋藻业集团有限公司总经理吴年
喜倍受鼓舞。

  “今年的政府工作报告分析形势
精准透彻、目标举措科学务实，尤其是
报告中提出的精准服务助推企业成长
等措施，坚定了我们企业稳健快速发
展的决心。”吴年喜说。面对突发疫
情，公司组织全体员工采取有力措施
确保企业安全运行；投资200万元建设
两条医用口罩生产线，组织员工给防
疫一线捐款捐物，体现了企业员工的
社会责任担当。
  “大会结束后，我将组织员工认真
学习政府工作报告，带领大家在做好疫
情防控的基础上，坚持双轮驱动，确保国
际国内两个市场都取得优异成绩，力争
年内完成‘国家级海洋牧场’建设，完成
青岛市重点项目‘聚大洋医药产业科技
园’一期工程建设。” 本报记者 王培珂

区政协委员、青岛聚大洋藻业集团有限公司总经理、高级工程师 吴年喜

实施双轮驱动，促进企业稳健发展

  “区政协二届五次会议让我倍感
振奋和鼓舞。作为一名来自高校的政
协委员，我深感使命光荣、责任重大。
会后，我将认真深入学习会议精神，在
自己的工作领域勇当排头兵。”1月18

日，区政协委员、中国石油大学（华东）
副处级辅导员米娜瓦尔·胡吉说道。
  米娜瓦尔·胡吉表示，高校辅导员
是大学生思想政治教育工作的骨干力
量，在推进教育现代化、建设教育强
国、办好人民满意的教育进程中承担
着重要职责。在实现中华民族伟大复
兴的征程上，高校辅导员更要勇于应
对新要求，迎接新挑战，不忘立德树人
初心，牢记为党育人、为国育才使命，
为培养德智体美劳全面发展的社会主
义建设者和接班人作出更大贡献。
  “今后我会更加用心培养学生良
好的品德、积极的态度、广泛的兴趣，
为国家和社会培养堪当时代重任的
新时代青年。为推动新区教育发展、
民族政策落实贡献力量。”米娜瓦尔·
胡吉说。    本报记者 王培珂

培养堪当时代重任的新时代青年
区政协委员、中国石油大学（华东）副处级辅导员 米娜瓦尔·胡吉
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  “区人民检察院的工作报告以详实
的数据和案例展现了2020年的工作内
容及取得的显著成绩，令我们很受鼓
舞。”1月18日，区政协委员、山东兴华建
设集团有限公司财务总监刘光山说。
  刘光山表示，报告以“合力解决问

题，推动共建共治”为目标，向存在监
管漏洞、履职盲区、薄弱环节和廉政风
险的相关单位及部门提出检察建议，
实现“双赢多赢共赢”的监督效果，提
升了新区社会治理现代化水平；从坚
持“小案不小看，小案用心办”优先适用
速裁或简易程序，让程序快进、让正义
提速，让人民群众从亲身经历的案件
上，感受到司法的公正和温情，真正践
行了司法为民、保障和服务民生的
理念。
  刘光山表示，今后将以区人民检察
院的工作作风为榜样，立足做好本职工
作，切实把政协委员的政治荣誉和社会
责任统一起来，积极参政议政、建言献
策；以坚定的理想信念、过硬的工作本
领、显著的工作成效为新区发展贡献
智慧和力量。  

 本报记者 王培珂

立足本职，积极参政议政建言献策
区政协委员、山东兴华建设集团有限公司财务总监 刘光山


